

La maladie des taches foliaires ou des taches brunes

La maladie des taches foliaires, également appelée maladie des taches brunes, est **une maladie fongique due au champignon *Phyllosticta paviae* (syn. *Guignardia aesculi*)**. Elle touche différentes espèces de marronniers et se développe **lorsque le printemps et l'été sont humides**. Comme pour la maladie des taches rouges, les dégâts sont essentiellement esthétiques. Pour autant, des défoliations importantes affaiblissent les arbres.

Là encore, **le champignon hiberne dans les feuilles tombées au sol**. Les spores libérées au printemps s'attaquent principalement aux jeunes feuilles des marronniers.

La maladie se détecte par l'apparition, **au printemps, de petites taches jaunâtres sur les jeunes feuilles. En été, les taches grossissent et deviennent brun orangé**, comme si les feuilles étaient brûlées. De petits points noirs peuvent être visibles sur l'envers des feuilles. En cas d'attaque grave, les feuilles tombent avant l'heure.



Tristam Brelstaff ©

Traitement

- Aucun traitement n'est disponible.

Prévention

- Arroser les arbres uniquement en période de sécheresse
- Ne pas trop fertiliser
- Ramasser et jeter les feuilles tombées au sol